

## 問

# 緊縮予算は、新町建設計画に支障ないか



板谷議員

**質問** 平成19年度予算は、前年度に比較して8億6千万円縮小したものになっている。主には投資的経費の8億円の減、消防のデジタル移動通信事業の後年度への繰り延べ等の減、今まであるが、このような急激な減少は合併時に示された新町建設計画の実現に支障を生じないか。また、財政の健全化は、人件費などの経常経費のより、長期的な計画の中で行うべきと思うが、町長の考え方を伺う。

**町長** 旧町時代を含め、当町の財政運営は平成13年度決算から赤字が継続

する。また、投資的経費の減額については、い財政シミュレーションでも67億円、年平均で約13億円となっている。19年度のような投資的経費を縮小した財政運営をしていくと、建設的な事業に本当に支障がこないのか。

財政力指数が平成17年度決算で0.4以下と極めており、行財政改革は必不可少である。

し、平成17年度決算ににおける実質单年度収支は、3億円以上の財源不足となっている。財政の健全化に向けた行財政改革は、緊急で必要不可欠なものと考える。また、投資的経費の減額については、い財政シミュレーションでも67億円、年平均で約13億円となっている。19年度のようないわゆる「建設的な事業」に本当に支障がこないのか。

**質問** 投資的経費の部分において重ねて伺う。2町合併にあたつての新町建設計画では、平成19年建設計画では、度から23年度の5年間で約88億円、年平均で約18億円となり、最も近い。

**町長** 新町建設計画の実現の可能性については、ばらまきということではなくとも新町建設計画のいろいろな理念といふのいろいろな理念といふのは、町総合計画に受け継いでいる。新町建設に本当に支障がこないのか。

**質問** 平成19年度、20年度で、財政を立て直し、またいかに有利な町債を起こして事業規模を維持するのかに行政の手腕が発揮されるべくではないか。

では、いかに国や県から補助金を引き出してきて、身の丈に合ったものにするということだが、それまでは、住民の要望にはこたえられない部分があるということか。

では、いかに国や県から補助金を引き出してきて、身の丈に合ったものにするということだが、それまでは、住民の要望にはこたえられない部分があるということか。

## 答

# 新町建設計画の理念、町総合計画に受け継ぐ

は国・県からの補助金のあることはできないから、どうしても必要なものに絞り込むという予算編成をさせてもらった。この意味では、今の財政規模が我々の身の丈に合っていないという認識





久野議員

## 問

1. 水利権更新に対する取組みと基本的考えは  
2. 環境基本条例の制定をどのように考えるか

質問 平成19年7月9日 当然河川環境の改善と整に到来する、井川発電所。合性を図り確認する為、奥泉発電所の水利権更新に対する町の取組みと、大井川の水に対する基本的な考え方を伺います。

町長 現在の大井川の現状に鑑み、今回は、下流の利水者のことも考慮しつつ、大井川の水は、本来の川原へ流していきたい地元の熱い思いと、流域改善に対する流域全体の総意を利水者である中部電力に対して十分伝えています。

要望の要点は、二発電所の利水における減水区間のみならず大井川全体の流域環境改善を要望していく。又、ダム放流水の濁度等について

質問 平成19年7月9日 当然河川環境の改善と整に到来する、井川発電所。合性を図り確認する為、奥泉発電所の水利権更新に対する町の取組みと、大井川の水に対する基本的な考え方を伺います。

町長 現在の大井川の現状に鑑み、今回は、下流の立場でお互い尊重しながら利用保全していくものであると認識しています。

## 質問

中部電力への要望

書の取り扱いと今後の運動の展開について

町長 年度内に正式に活動の展開について

届けたい。現時点では、当町の要望として提出し、要望に対する対応を見て、今後の運動を進めていく



奥泉ダム

要望の要点は、二発電所の利水における減水区間のみならず大井川全体の流域環境改善を要望していく。又、ダム放流水の濁度等について

の組織の機関として運動、協議するよう働きかけた

たいが大井川全体の環境改善という観点でとらえ、「清流を守る協議会」等の組織の機関として運動、協議するよう働きかけた

行政として整備計画の成行していく事は非常に重視されており、環境への負荷の検討を考えています。この立場では、更新の度合いとして大井川の水は表流水として存在すべきであり、利水者の方を左右する事であり、住民のエネルギーとして、これかの共生、健康で文化的な文化を結集した形で方向づけるものとして、住民や、再生する会等の団体の発立を待って、全体的な環境改善を図っていきたいとしたい、それには、工事の立場でお互い尊重しながら利用保全していくものではな

どない社会構築と自然との関連性等、これらとの関連性もが現時点では、更新の度合いとして、それには、工事の立場でお互い尊重しながら利用保全していくものではな

答  
1. 流域環境改善の思いを粘り強く要望  
2. 環境・景観保全に重要な施策

## 答

質問 平成19年7月9日 当然河川環境の改善と整に到来する、井川発電所。合性を図り確認する為、奥泉発電所の水利権更新に対する町の取組みと、大井川の水に対する基本的な考え方を伺います。

町長 川根本町のすぐれうシステムを構築・運用・目標行動・評価など本条例の制定をどのように考

えていたいと考

えています。又、今本府舎

他の環境負荷の軽減のため効果的・効率的に行な

うとして、環境基本条例の制定をどのように考

えていたいと考

えています。又、今本府舎

の認証・登録を行なつて